
 
 

                                                                                                         

 
Secretaría Personal de la Presidencia 

Ayuda Memoria 
 

REUNIÓN CON  
Fecha: 23 de marzo de 2006. 
Hora: 10:00- 
Lugar: Sede UPANIC 
 
Participan por UPANIC: 
Directivos 
Acompañan al Presidente:   Lincoln Escobar. 
 
Manuel Alvarez Presidente UPANIC reconoce avances a pesar de entorno. 
Problemas: inseguridad jurídica de la Propiedad (caso Pitahaya), Ley de Costas 
(debe vetarse), caminos, electrificación rural, subsidios de exportación de otros 
países (negociar OMC),  
 
Alvaro Munguía que en directiva de MCC se incluya a empresarios de la zona. No 
cree en banca de comercio, sugiere se unan todas las instituciones de gob p' 
apoyar a pequeños. Crear entidad administradora de implementación del CAFTA. 
 
 
Fernando Mansell (arroceros):  
Tiene información que no entre CAFTA en abril. Problemas con exportaciones.  
 
Caña: problema de invasión.  
 
Arnoldo Pérez productores de caña: falta de riego moderna desmotiva productores. 
1) empresa de riego de Rivas, 2) ley reguladora de producción de azúcar, 3) toma 
en cuenta en MCC. 
 
Sergio Argüello FAGANIC: muchas necesidades, caminos, falta de créditos con 
bajos intereses, ayuda a IDR p' modificación de contrato de créditos, problema que 
puede resolverse con PGR, prob de Sta Elena,  
 
Manuel Callejas (Condilac): repunte ganadería con CAFTA, piden igualdad, bajar 
costos de energía con fuentes renovables, puerto al Atlántico, Caminos en ruta de 
Leche, destazadores no pueden pagar precios de extranjeros,  
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Freddy Torrez CAFENIC: precios han mejorado pero hay una deuda acumulada que 
es grande y con altas tasas de interés. INSS quiere Cobrar IBS a trabajadores 
temporales. Caminos troncales. Lentitud de Ejecución de proyectos del IDR 
(Matiguás-Rio Blanco). Hay toma tierras en zona de Matagalpa (este sábado con 
cartas falsificadas).  
 
William Gurdián ADAL: costo de energía para riego (incremento 43% el kw), 
gestión con precios preferenciales de combustible. 
 
Ramiro Gurdián: recuerda seguro de cosecha por razones climáticas; pide hacer 
algo por ley de propiedad, reforma a ley de carrera judicial.  
 
PEB: en OMC EEUU ya se comprometió a eliminar subsidios agrícolas. Sobre Unión 
Aduanera,  
MIFIC: había acuerdo que si 1ro entraba los siguientes hasta 90 días, pero EEUU y 
ES están dispuestos ha corregirlo.  
 
 
Lincoln Escobar Reyes 
Secretario Personal del Presidente  
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